

**EL INSTITUTO PARA EL DESARROLLO ENERGETICO Y MINERO DE AMERICA LATINA (IDEMALAT), ESTUVO PRESENTE EN ZACATECAS, EN LOS TRABAJOS DE IMPULSO AL SECTOR ENERGETICO Y LA PROPUESTA EMPRESARIAL PARA LAS ENERGIAS RENOVABLES (EOLICAS), CON LA PRESENCIA DE LAS AUTORIDADES DE LA SECRETARIA DE ENERGIA Y EL GOBIERNO DEL ESTADO.**

México Power Group (MPG) abastecerá a las plantas de Puebla y Guanajuato de la empresa automotriz Volkswagen de México, tras la firma de un convenio por **20 años para la compra de 130 megawatts de energía renovable, a través del Parque Eólico La Bufa, que se encuentra en construcción en Zacatecas.**

En presencia del Gobernador Miguel Alonso Reyes y el Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, se formalizó el convenio que tendrá repercusiones positivas en la entidad y permitirá ampliar la generación de energía verde en el país, a través del mayor proyecto eólico en México que abastece un solo punto de entrega.

El parque eólico La Bufa, que contribuirá a la limpieza del medio ambiente, representa la creación de 300 empleos directos y 600 indirectos, durante la instalación de 90 aerogeneradores; posteriormente, se establecerán 60 empleos permanentes.



SUPERVIZANDO LA PRIMERA ETAPA DEL GASODUCTO EN ZACATECAS.

El licenciado Pedro Joaquín Coldwell y el Lic. Miguel Alonso Reyes, supervisaron ayer el tendido del gasoducto que viene desde Manzanillo, Colima, pasa por Aguascalientes y llegará a Calera, Zacatecas en julio del 2 014, para conmemorar el Centenario de la histórica Toma de Zacatecas. Frente al Parque Industrial Aeropuerto, el Gobernador del Estado y el Secretario de Energía, ratificaron el compromiso de acelerar el proceso industrializador del Estado. Power Group, la VW de México, arrancó ayer en Zacatecas por la fuerza e impulso del gobernador Miguel Alonso Reyes, decidido a cumplir más pronto el objetivo estratégico de alcanzar un Zacatecas Productivo y Moderno. 4 de septiembre de 2013.



El Lic. Pedro Joaquín Coldwell, Secretario de la SENER, se reúne con el Lic. Arturo Jairo García Quintanar, Presidente del IDEMALAT, al término de la firma del Convenio con la empresa México Power Group (MPG) de energías renovables.



**Tu Casa.**  
El Vergeel privada  
092 477 78  
[www.aruposantaria.com.mx](http://www.aruposantaria.com.mx)

**CERVEZA A DOMICILIO**  
01 800 466 33 56  
Modelo Especial  
Modelo Extra

**CONECTA TU NEGOCIO**  
METRO CARRIER  
5 Mbps + 1 Línea  
por solo \$399  
+ 100 min. LD. MEXICALCAN  
+ 100 min. o celular local  
un servicio de MEGACABLE

**Coca-Cola**  
Pedidos  
Zacatecas: (492) 92 562 90  
Fresnillo: (493) 98 394 00

SE TENDRÁ UNA INVERSIÓN DE 350 MDD

## Construirán Parque Eólico La Bufa



RAÚL Guerrero Sánchez, Pedro Joaquín Coldwell, Miguel Alonso Reyes y Gerry Monkhouse, tras la firma del convenio.

**Firmaron el convenio México Power Group y VW**  
Generará 300 empleos directos y 600 indirectos  
Propietarios de los terrenos donde se instale recibirán renta

por **Raúl García**

Con una inversión de 350 millones de dólares se construirá el Parque Eólico Zacatecas - México Power Group (MPG) "La Bufa" que tendrá como cliente principal a Volkswagen (VW).

### Constatan avance en construcción del gasoducto



EL GOBERNADOR y el secretario de Energía, acompañados de Patricia Salinas y de Salomón Ossa, durante el recorrido.

El secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell y el gobernador Miguel Alonso Reyes fueron testigos de la firma del convenio entre MPG y VW México para arrancar este año la construcción de los 90 aerogeneradores que

La construcción del gasoducto Aguascalientes - Calera, registra un avance del 65 por ciento, lo que representa 45 kilómetros instalados, y el resto de la tubería (128 kilómetros) ya "en campo". El trabajo realizado desde el 29 de abril fecha en que arrancó la obra, fue supervisado ayer por el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell y el gobernador Miguel Alonso Reyes.

por **Raúl García**

empezarán a funcionar en los últimos meses del 2014.

ver **CONSTRUIRÁN...** 6A



ROSA María Ramos Mier, encabezó la conferencia de prensa.

### Nace "Asamblea Universitaria" Buscan estudiantes soluciones al déficit financiero de la UAZ

por **Haydée Santillán**

Conforman una "Asamblea Universitaria" jóvenes universitarios, quienes se muestran preocupados por la situación financiera por la que atraviesa la Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ), su objetivo es contribuir con las autoridades universitarias para lograr una solución.

En una conferencia de prensa, alumnos de las diversas Unidades Académicas que conforman la institución, dieron a conocer su preocupación y el interés que tienen por contribuir y proteger la educación pública en el estado, misma que ha permitido que cientos de zacatecos logren obtener una carrera y generar con ello aportaciones importantes al Estado.

ver **BUSCAN...** 12A



El presidente se reunió con su homólogo de China, Xi Jinping.

### Afirma el presidente Peña Nieto que hablará con Obama sobre el supuesto espionaje

INFORMACIÓN: 1E

Rebajaran salario Sancionarán a maestros que faltaron a clase por manifestarse

por **Haydée Santillán**

Se respetarán las manifestaciones efectuadas por los trabajadores de la educación que no concuerdan con las modificaciones realizadas a la Constitución en materia educativa, aseguró Marco Vinicio Flores, secretario de Educación en la entidad. "Tienen todo el derecho a manifestarse es un derecho constitucional. Lo que no es aceptable es que realicen daños a terceros, como estropear la circulación, eso lastima a la ciudadanía de manera impresionante y eso sí no es aceptable", comentó.

ver **SANCIONARÁN...** 6A

Separa el Vaticano a su nuncio en Dominicana; es acusado de pedofilia

Fue consignado el hermano de Amado Carrillo Fuentes

Tiene el Pacto Por México capacidad para construir consensos: Camacho

**SOL ES TU CASA**  
El Sol de Zacatecas  
PREMIER TU PREFERENCIA  
200 1 DE SEPTIEMBRE DE 2013

**La deuda que se dejará es manejable, señaló el alcalde Buscamos para Guadalupe un presupuesto de 700 mdp: Álvarez**  
por **Rubén Valdez**  
Gilberto Álvarez Becerra, presidente municipal de Guadalupe se sostiene complacido por haber ejercido como

Alcalde aunque solamente seis meses del trienio 2010-2013 y reconoció que aunque han habido algunos errores, pero no consentidos, se está pidiendo que el presupuesto

sea de al menos 700 millones de pesos, ya que actualmente tienen 500 millones de pesos.



MARCO Vinicio Flores.

JUCHIPILA MARIVEL LARA | JALPA INFORMES, LISTOS | PÁÑILO NATERA INAUGURACIÓN | MAZAPIL SIN EMPLEO | PINOS CRUZADA NACIONAL | LORETO CAPACITACIÓN | MANUEL BARRA SANTOS 4A | PLENO DE LEÓN MORAÑO 4A | MARIANO O. MORAÑO 4A

**ES DE ISLO GAS**  
Si te duró el gas  
Recurra a cualquier estación para cualquier ocasión  
PEDIDOS Y FUGAS al 9 22 22 22

**Farmaciasatocha**  
¡Nuevos Productos! Visítanos  
¡Juntos creando valor sustentable!

**el sol de zacatecas**  
www.elsoldezacatecas.com.mx  
www.facebook.com/Solzac  
@soldezacatecas  
https://plus.google.com/1082649237611118817/posts  
solzap@netmail.com

**PERASQUITO**  
GOLD CORP